

# Journal du Cultivateur

## PROCÉDÉS DU BUREAU D'AGRICULTURE DU BAS-CANADA.

VOL. II., No. 2, MONTREAL, JUIN, 1854.

FRANC DE PORT.

PRIX 2s. PAR ANNEE, PAYABLE D'AVANCE.

### Journal du Cultivateur.

Nous publions, dans notre présent numéro. la Liste des Prix et les Règlements pour l'Exposition Provinciale qui doit avoir lieu à Québec, en Septembre.

La saison est bien choisie, les opérations agricoles étant alors à peu près finies, à l'exception du labour d'automne, et la navigation encore ouverte.

On verra que la Liste des Prix est très étendue et générale, et rédigée avec le plus grand soin. Elle donne le gage de l'honneur à quiconque a à offrir quelque chose qui en soit digne.

Vu la multitude des prix, la tâche des juges-experts sera certainement difficile et laborieuse.

Ces labeurs paraîtront encore augmentés. lorsque la Liste des Prix pour les produits de l'Industrie sera publiée, et plus encore, quoique venant la dernière, par celle de la Volaille et des produits de l'Horticulture.

Nous recommandons les règlements et le programme à l'attention sérieuse de nos lecteurs. Le succès de l'Exposition dépendra en grande partie de l'exactitude avec laquelle ces règlements seront observés.

SALLES DU BUREAU D'AGRICULTURE,

Montréal, Mardi, 9 Mai, 1854.

A une assemblée du Bureau d'Agriculture tenue aujourd'hui, les messieurs suivants se sont trouvés présents: le Major T. E. CAMPBELL, ALFRED PINSONEAULT, JOHN DODS, R. N. WATTS, E. J. DEBLOIS et J. THOMSON, écrivains, et JAMES GIBB, écrivain, de

Québec, Président de l'Association Agricole du Bas-Canada.

Le Major Campbell ayant été prié de prendre le fauteuil, a expliqué au Bureau, qu'en conséquence de la réception d'un message télégraphique du Ministre de l'Agriculture, exposant que MM. Pinsonneault, Taché, Dumoulin et Thomson, qui étaient sortis par sort, avaient été réélus, il avait pris sur lui de convoquer une assemblée du Bureau, afin que sans plus de perte de temps, il fût fait des arrangemens pour la tenue d'une Exposition Provinciale à Québec.

Il a été lu une lettre de M. Dumoulin, exposant qu'il ne lui était pas possible de se trouver à l'assemblée, ses devoirs professionnels exigeant sa présence aux Trois-Rivières.

Le Bureau a procédé à l'élection d'un Président et d'un Vice-Président, et le Major Campbell et Alfred Pinsonneault, écrivains, ont été réélus.

Le Rapport annuel du Bureau d'Agriculture, avec l'état des fonds pour l'année dernière, a été mis sur la table par le Secrétaire, ainsi que les documens suivants:

1o. Rapports annuels de Sociétés d'Agriculture de Comté et Sectionnelles, pour l'année dernière; au nombre de 51.

2o. Une lettre du Ministre de l'Agriculture en réponse à une communication du Président du Bureau, avec minutes des procédés du Conseil Exécutif, signifiant la volonté du Gouvernement d'accorder une aide pécuniaire, pour faire que les produits bruts du Canada soient représentés efficacement au Palais de Cristal de Sydenham, près de Londres, pourvu que les Sociétés d'Agriculture

veillent co-opérer à recueillir des échantillons convenables de ces produits.

3o. Une Circulaire du Président du Bureau adressée aux Présidens des Sociétés d'Agriculture et autres, relativement au sujet précédent.

4o. Une lettre du Greffier de la Cité de Québec en réponse à une communication du Secrétaire du Bureau, disant que la Corporation avait accordé £300 pour aider à subvenir aux frais de l'Exposition qui doit avoir lieu à Québec, en septembre prochain.

5o. Une lettre du Secrétaire de la Société d'Agriculture du Comté de Québec, exposant que les Directeurs avaient consenti à joindre leurs fonds pour cette année au fonds général pour l'Exposition Provinciale de Québec, aux conditions proposées.

6o. Plusieurs Pétitions de sections ou parties de comtés, demandant à être autorisées à organiser des Sociétés d'Agriculture: la considération en a été remise au lendemain.

7o. Une Liste des Membres à vie de la ci-devant Société d'Agriculture du Bas-Canada.

Il a été résolu unanimement que les Membres à vie de la Société d'Agriculture du Bas-Canada soient Membres à vie de l'Association Agricole pour le Bas-Canada, et le Secrétaire a eu instruction d'écrire à ces messieurs pour les informer de cette résolution.

Les messieurs suivants ont été nommés pour agir comme Comité Local pour l'Exposition Provinciale à tenir à Québec:

L'hon. J. Bélieu.  
Le Dr. James Douglas.